

LANZAMIENTO DE PRIMERA EDICIÓN

Casas Patronales

Libro sobre la historia y arquitectura de antiguas construcciones. La primera edición considera 100 casas de este tipo de la provincia de Curicó. Habrá una segunda edición en abril con otras 100 casas y en diciembre, la última, incluyendo lo que hay en su entorno. En el Fundo San Isidro de Comalle, se realizará su lanzamiento, el próximo miércoles 19 de diciembre.

Por Homero Sepúlveda Pérez



La casa patronal de la Hacienda Quincharraga de Melipilla.



Portada del libro

Sobre parte de la zona central del país las casas patronales, especialmente en los sectores rurales. La mayoría tendrán están en perfectas condiciones, gracias al cuidado que han sido por generación en generación. Una obsesión singular: estando y otras defensivamente desprotegidas con el paso de los años. Cual cada cual menor sufreña su fuste en el lugar que fueron levantadas. Cabe recordar que la finalidad de tener a familias que se dedicaran por la tradición pascuarias del campo y el aporte al desarrollo de esos lugares.

Algunas veces tendrán sus techumbres de teja, gruesas murallas de adobe, fuertes vigas y pilares, corredores amplios para la sombra, para protegerse del sol y sombra de la lluvia, según sea el momento del día o la época del año. Lo importante, ni querida cosa de estos sistemas, tiene una rica historia, que evocaríamos un libro para el comunicador social curicano, José Gervila Toledo que tiene un año de trabajo, lanza su primera edición, con 100 casas patronales, de haciendas, fundos, lagunas, mineras, salinas, mineras, chacras y otras. Se trata de un importante esfuerzo

el autor

Al respecto José Gervila, ha mencionado un antecedente que confirma la autenticidad respecto a su trabajo. Subió lo que él lo aplica en su trabajo y dedicación, ya lo se rige en que la publicación era del agencia del periodista que gasta de los tradicionales y de la riqueza cultural que se guarda en los rincones de la provincia de Curicó, entre los cuales de los numerosos sitios que dan la vista y el recuerdo de quienes las conocen.

Y como nació esta idea?

"Pues a que nació libro de estas patronales, un día tuve la oportunidad de conocer la casa patronal del Fundo San Isidro de Curicó, de propiedad de Félix Gutiérrez. Habiendo quedado impresionado de un bello anfiteatro, de sus andadores, salidas y su historia. Parecían días y comenzé a pensar, cumplidos solo al diente si podía incluir su casa en un libro que pensaba escribir. De inmediato me dije que no había ningún problema, al contrario, estaba ganado de ayudarme. También, conocería posteriormente con don Carlos Larraín, quien siempre tuvo la idea de escribir un libro de estas temáticas y me dijo que estaba totalmente de

Casas patronales [artículo] Homero Sepúlveda Pérez.

Libros y documentos

AUTORÍA

Sepúlveda Pérez, Homero

FECHA DE PUBLICACIÓN

2007

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Casas patronales [artículo] Homero Sepúlveda Pérez.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)